

El arte, la música y la pintura son características que conforman el sello en los establecimientos públicos de Valparaíso, es en este marco que SLEP convocó a diversos talleres y agrupaciones artísticas en su primer encuentro de danza, donde fue posible vivenciar ritmos desde el folclor hasta música pop 2022.

Con pantallas luminosas y transmisión en vivo, utilizando como escenario el gimnasio del Liceo Matilde Brandau de Ross, “Les Rebeldes” de la escuela Jorge Alessandri dio el puntapié inicial al exitoso encuentro escolar, para luego dar paso a las estudiantes del taller de gimnasia rítmica de la escuela República del Paraguay, sucesivamente las estudiantes del Instituto Superior de Comercio, la agrupación Rayún del Liceo Técnico de Valparaíso, colegio Alborada del Mar de Concón, taller de danza del Colegio Junior School 2, taller de danzas folclóricas escuela Santa Ana, para finalizar con el grupo de danza de la escuela David Ben Gurion.

Anuncio Patrocinado

“Creo que fue una instancia tremadamente significativa para nosotros, pero también para nuestros estudiantes, porque estamos relevando como servicio local la formación integral, y estamos relevando que las culturas, las artes, el patrimonio y el folclor son elementos y dimensiones tremadamente significativas para el desarrollo de ellas y ellos, entonces a través de este tipo de instancias que vamos a seguir realizando durante el 2023, seguiremos fortaleciendo lo que es el desarrollo y la formación integral de nuestros estudiantes, y obviamente es un orgullo para nosotros ver lo que se hace en el territorio y también la pasión que están entregando nuestros estudiantes, la motivación y entrega que hacen los profesores, este es un trabajo muy bonito, y esperamos que se pueda seguir realizando, siempre en pro de buscar y mejorar el territorio y la educación de nuestro país”, explicó Camilo Serra, encargado de Convivencia Escolar, Cultura y Deportes de SLEP de Valparaíso.

“Creo que después de la pandemia nos dimos cuenta que todo es lo emocional, como gestionamos las emociones y primero se gestionan a través del arte, de lo que estamos viviendo y cómo podemos a través de ella encontrar ese pequeño refugio y que mejor que la educación pública sea el espacio de formación, de entrega de recursos económicos, recursos docentes, aquí hay muchos docentes que han entregado todo, que no solamente están en sus horarios de trabajo, hay un trabajo que reivindicar y valorar, así que un gran aplauso a las y los docentes que han estado trabajando acá y que el Servicio Local de Educación Pública siga haciendo estas gestiones, para que sigamos uniéndonos con otros espacios, me parece genial, que se haya invitado a colegios de otras comunas, con otros financiamiento, muy agradecida y ojalá se haga de manera más abierta a la comunidad y con una proyección

Encuentro de “Danza En-Movimiento” convocó a escuelas, colegios y liceos de la región

con la música urbana, que es lo que los chiquillos están pidiendo, así que con todo para el próximo año”, agregó Violeta León, Presidenta Regional del Colegio de Profesores.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Comunidades educativas

Fabiola Duarte, apoderada del colegio Alborada del Mar, agradeció la instancia: “Todo espectacular, me encantó, la iniciativa que tuvo la institución en invitarnos a todos a participar, maravilloso, porque de verdad siento que hay mucho talento y es magnífico que todos puedan participar, deberían hacerlo más seguido, estuvo todo muy bien organizado y muy bonito”.

La Agrupación Rayün, perteneciente al Liceo Técnico de Valparaíso, viene formando a las y los estudiantes en el arte de la danza desde el año 2016 y tanto su director como sus estudiantes destacaron estos espacios.

“Desde que llegué a enseñanza media pertenezco a la agrupación Rayün, desde mi punto de vista ha sido una estrategia muy significativa para mí, porque me ha ayudado a desarrollar mucho más mi carácter, en la forma que me expreso con los demás, incluso con las cuales me comunico, las danzas con las cuales nos enseña nuestro profesor Víctor, nos enseña a comunicar, incluso aprender de las diferentes etnias, de las diferentes culturas, tenemos un

Encuentro de “Danza En-Movimiento” convocó a escuelas, colegios y liceos de la región

Instagram, donde tenemos trayectoria, con videos de diversos temas, caporal, tumbe, esto es una muestra de todo lo que bailamos y que sólo el profesor Víctor se encarga, somos alrededor de cincuenta alumnos y hoy sólo vinimos diez, entonces ha sido una experiencia maravillosa y espero seguir hasta el próximo año bailando porque esto más que una agrupación folclórica es una familia, donde me he sentido muy acogida y espero que las futuras generaciones se sientan igual que yo”, señaló Salem Aguilar, egresada de 4to medio de la carrera de Técnico en Enfermería del Liceo Técnico de Valparaíso.

Por su parte, el profesor de Educación Física y director de la Agrupación Folclórica Rayún del Liceo Técnico de Valparaíso, Víctor Guzmán, reflexionó: “Tengo una perspectiva desde antes, desde que estaba la Cormuval a cuando llegaron ustedes, nunca habíamos tenido un encuentro comunal de danza, nosotros estamos participando desde el 2016 con este proyecto, por lo tanto, era algo que anhelábamos nos tomó por sorpresa, creo que es un aliciente súper importante para cerrar este proceso que dura todo un año, y me parece que es una instancia maravillosa que ojalá se siga replicando en el tiempo”.

“Cambian muchas cosas, nosotros abarcamos desde las danzas populares a las folclóricas, por tanto, tenemos un abanico súper amplio, yo creo que lo más importante es que la danza motive a las y los estudiantes, no debe ser una imposición, las escuelas y los liceos deben adaptarse a las necesidades, a los gustos e intereses de los estudiantes y sus beneficios son múltiples, los que yo he visto directamente en mis estudiantes como somos un liceo técnico, pararse en un escenario, de esa prestancia, esa seguridad, para luego enfrentar entrevistas de trabajo, conversaciones profesionales, etc. Desde ese punto de vista, todo lo que conocemos como habilidades blandas, que yo considero las más importantes en el mundo profesional, creo que la danza está aportando mucho desde las escuelas”.

Encuentro de “Danza En-Movimiento” convocó a escuelas, colegios y liceos de la región



Encuentro de “Danza En-Movimiento” convocó a escuelas, colegios y liceos de la región



y tú, ¿qué opinas?